



Ein Herz für Kinder

Das Shoppingcenter Kufstein Galerien unterstützt dieses Jahr zu Weihnachten den Verein Herzkinder, der Kindern mit Herzfehler und deren Familien mit Beratung und Information zur Seite steht und finanziell Benachteiligte bei der Bezahlung der lebensnotwendigen Behandlungen unterstützt. Gemeinsam mit einem Team aus 25 Mitarbeitern betreut der Verein derzeit über 4000 Betroffene in ganz Österreich und versucht, die Eltern bereits ab Erstellung der Diagnose „Herz-

kind“ aufzufangen und sie ein Stück des Weges zu begleiten. Bis 24. Dezember haben die Besucher der Kufstein Galerien die Möglichkeit für den Verein Herzkinder zu spenden. Dafür steht im Eingangsbereich des Centers eine Spendenbox bereit. Die Aktion wird begleitet vom „Herzkinder-Bär“ der neben dem Haupteingang der Galerien weithin sichtbar an den guten Zweck erinnert. Der riesige Kuschelbär eignet sich perfekt für ein Selfie als Weihnachtsgruß an Familie und Freunde. - Anzeige -